
報  告  書 
開 催 日 時 令和 4年 7月 19日 19時 00分 ～ 20時 00分 

自治協議会名 中瀬地域住民自治協議会 開 催 場 所 中瀬地区市民センター 

出席議員 
宮﨑 栄樹、北森 徹、福岡 正康、北山 太加視 

班 長 宮﨑 栄樹 記録・報告者 北森 徹 

参加人数  ９ 名 

【主な意見・提言等】   

＜公共交通について＞   

意見）長い目で見て、今は車に乗れるが、車に乗れなくなった時に不安   

・中瀬地域は、場所によって便利な所もあれば不便な所もある   

・中瀬地区を通る公共バスだけでは不便、地域のコミュニティバスも考えている 

・利用者の少ない場合、廃止代替バスも廃止される恐れがある 

・高畑地区は、国道まで出るのに１kmある 

・公共交通を残すために、地域や社協と一緒に考えてもらう 

・免許返納後に、伊賀市として返納者に何かあるのか → 自治協に返答 

  

＜獣害対策について＞   

・中瀬地域の南寺田で鹿が多く、ロープを張っているが被害がある 

・下荒木の方は、フェンスを張っているが、川から鹿が登ってきている 

・現状、フェンスの補助金がないので、困っている 

  

・行政は、なるべく捕獲しろとの指導で、檻を設置して猟友会（２名）にお願いしてい

る 

・市部地域モデルを参考に、獣害の勉強会をして、地域で狩猟免許を取得する人を増や

す 

  

・川沿いの竹やぶの竹を切って欲しいと県に依頼したが、切ってもらえず、多目的機能

農地保全なら、伐採してくれた 

・高畑地域でハクビシンがいるので、伊賀市でも、ハクビシンの処理もして欲しい 

  

＜同日選挙について＞   

・経費削減なら基本賛成だが、議員は何をやっているのかわからない   

・同日の方が、選挙に行く   

・立会人に出るのがきついので、賛成 

・政治的な動きもあるのでは？ 
  

   



＜その他＞ 

・旧市役所の跡地利用   

・中瀬インターのポイ捨てゴミが多い 

・定期的に掃除をしているが、半年に一回くらい 

・伊賀市の環境センターに聞いても、動いてくれない 

・道路管理者に、しっかりしてもらいたい 

  

   
           

  

伊賀市議会議長 様  

令和４年７月１９日 

 上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。 

        令和４年度地域意見交換会  ６班 

                    班長  宮﨑 栄樹     


